



18.10.17

BRH Senioren - Kreisverband Bernkastel-Kues „On Tour“ unter dem Motto „Heimatkunde“ Tagesfahrt am 11. Oktober 2017 nach Hachenburg/Westerwald

Im Rahmen seiner Sommeraktivitäten unternahm der BRH Kreisverband Bernkastel-Kues am 11.10.2017 die letzte Tagesfahrt nach Hachenburg im Westerwald, an der 42 Mitglieder teilnahmen. Trotz durchwachsenem Wetter war die Stimmung an Bord gut und man war wie immer gespannt auf die Dinge die uns erwarteten.

Die Fahrt begann am Mittwochmorgen dem 11.10.2017 traditionell in der Frühe um 07:50 Uhr mit einem modernen Reisebus der Firma Feuerer Reisen mit dem Einsammeln der Teilnehmer über Mülheim, Bernkastel-Kues Feuerwehrhaus, Biol.Bundesanstalt, Rebschulweg und Wehlen, wo es um ca.08:20 Uhr über Koblenz, Montabauer nach Hachenburg weiterging.



Um ca. 11:00 Uhr in Hachenburg angekommen war eine eineinhalb stündige Stadtführung für die Teilnehmer, die gut zu Fuß waren, ab 11:00 Uhr eine „Jedermanns Stadtführung“ vorgesehen. Die restlichen Teilnehmer konnten die Stadtführung als „Virtuellen Spaziergang“ im historischen Ambiente des Vogthofes wahrnehmen.

Beide Gruppen kamen voll auf ihre Kosten und erlebten Hachenburg als die heimliche Hauptstadt des Westerwaldes.

Ab 12:30 Uhr die Teilnehmer der Tagesfahrt die Gelegenheit die Stadt Hachenburg auf eigene Initiative näher kennenzulernen wie zum Beispiel Shoppen, Besuch eines Cafés oder einer Gaststätte zwecks Mittagessen usw., bevor es dann um 14:45 Uhr vom Marktplatz aus mit dem Bus zum Marienstätter Brauhaus weiterging.



Nach der sehr interessanten und aufschlussreichen Brauerführung mit Bier-Kostprobe, weiterem Biergenuß, kleinem Imbiss, oder Kaffee und Kuchen in der Brauereigaststätte oder dem Besuch des Klostergartens und der Abteikirche ging es dann um ca. 17:30 Uhr mit dem Bus wieder zurück nach Bernkastel-Kues.



Richard Grahneis
Schriftführer u. Pressewart